
しもうちふれあいまちづくり協議会 

総務･自治部会 

「魅力あふれる下有知づくりを語る会」報告書 
（対象地域：６・７区） 

１. 日時：平成２８年１２月１４日（土）１９時３０分～２０時３０分 

２. 場所：今宮公民センター 

３. 参加者：ふれまち協議会  会長、副会長２名、事務局長、総務・自治部会会長、副会長２名（計７名） 

６・７区の皆さん３４名（詳細は別紙参加者名簿による） 

４. ふれまち協議会からの報告： 

１) 「しもうちふれあいまちづくり協議会」会長挨拶     武藤会長 

２) 「しもうちふれあいまちづくり協議会」の現状報告。 

① 「しもうちふれあいまちづくり協議会」について（配布資料による・・・総務・自治部会会長） 

② 現在までの活動報告     武藤会長 

３) ６・７区のアンケート結果の概要報告とご意見の回答。 

「下有知自治会・区会アンケート結果報告（６区・７区用）」（配布資料による・・・総務・自治部会会長） 

５. 意見交換： 

Ｑ１) アンケート調査はいつ実施してどのように報告されたか。 

回答：平成２８年の６月から自治連理事会、区長会に依頼して実施した。アンケート結果は自治会長、

区長に報告書を配布した。また、下有知ホームページの総務・自治部会にも掲載した。 

Ｑ２) 下有知のホームページについて。 

① ホームページが更新されていない。特に各部会ボタンからの情報。 

② 住民のホームページの閲覧がどの程度か調査出来ないか。 

回答：①活動報告は更新していますが、サイドメニューからの情報更新がされていません。今後は

サイドメニューからの情報更新も行うよう注意します。 

②閲覧調査については、来年度の事業計画で検討します。 

Ｑ３) ふれまち協議会の情報が伝達されていない。自治連理事会、区長会で報告されているか。 

回答：まちづくり協議会の情報は毎月２４日に開催される自治連下有知支部の定例理事会で理事

さんに各自治会への情報伝達を依頼しています。また、総務・自治部会でより良い情報伝達

方法を検討しています。 

Ｑ４) 協議会の回答に「検討する」が多くあるが、検討はいつまでに行うのか。 

回答：新自治組織については今年の１２月までに決定する。その他のご意見、要望については２９年

度の事業計画作成時に検討します。 

Ｑ５) 今後の下有知区会のあり方について、６，７区はまだ検討されていないと言われたが、具体的にど

のような検討をすればよいか。 

回答：区長さんに「下有知の新自治組織体制検討について」の資料をお渡しして、各区で検討して

いただくようにお願いをしています。これに従って区会でご検討をしていただき、次回第３回自治組

織検討会でご報告をお願いいたします。 

Ｑ６) 山吹台自治会は区会では７区ですが、福祉関係はなぜか６区に入っています。同じ７区に変更し

ていただけないでしょうか。 

回答：以前にも問題になったことがあるようですが、福祉委員の要望で現状の体制になっているよう

です。新自治組織体制の課題として、福祉関係者も含めて検討します。 

 


